## CONCLUSION.

Nous avons tâché, mon cher lecteur, de vous faire connaître la Terre-Sainte et de vous rappeler les faits qui s'y sont passés. C'est pour vous que votre Sauveur vécut, souffrit et mourut dans ces lieux mémorables. Si vous ne pouvez les visiter vous-même, aidez de vos aumônes les âmes pieuses qui s'y rendent, contribuez à l'entretien des lieux saints, et aux besoins des pèlerins en offrant votre obole à Jésus-Christ le vendredi saint, car vous savez sans doute que l'argent recueilli ce jour-là dans nos églises est envoyé aux pères de la Terre-Sainte. Puis consolez-vous en vous rappelant que vous avez dans le saint Tabernacle celui-là même qui sanctifia les lieux que tous les chrétiens vénèrent.

FIN.